

Des nouvelles tous les jours  
[brossardeclair.canoe.ca](http://brossardeclair.canoe.ca)



## Le Wi-Fi fait son apparition dans les parcs

Page 4

Investissement de 3 M\$  
Le Carrefour Experts DIX30 est inauguré

Page 12



Brossard, le jeudi 17 juin 2010

# BROSSARD ÉCLAIR

QUEBECOR Media

30<sup>e</sup> ANNÉE – N° 24 • 31 850 exemplaires • 36 pages



Chemin des Prairies  
Le Comité de citoyens passe aux actes

Page 3

En raison de la Fête nationale,  
la tombée est devancée au vendredi, 17h.





Chemin des Prairies

## Des citoyens manifestent pour obtenir des solutions immédiates



Photo: Robert Côté

Environ 40 citoyens ont circulé pacifiquement sur le chemin des Prairies, hier, pour manifester leur souhait d'obtenir des solutions rapides pour contrer la circulation accrue et diminuer la vitesse sur cette artère d'un quartier résidentiel.

**Environ 40 citoyens du chemin des Prairies ont manifesté dimanche afin d'obtenir des solutions pour freiner la circulation sur cette artère d'un secteur résidentiel de plus en plus achalandée.**

«On veut des solutions», scandait un porte-parole du comité de citoyens qui prenait part à cette marche qui s'est effectuée sous escorte policière.

Avant de quitter le stationnement du restaurant Tim Horton's, angle des Prairies et Taschereau, les membres du comité avaient publié une lettre expliquant l'historique de leurs démarches. Le document soutient qu'à l'époque des auditions du Bureau d'audiences publiques en environnement (BAPE), en 1999, sur le développement des boulevards et la construction à Brossard, les commissaires avaient manifesté de grandes inquiétudes en rapport avec le caractère particulier du chemin des Prairies.

«Leurs appréhensions sont maintenant confirmées. Les autorités municipales n'ont fait aucun suivi de ces craintes anticipées et le chemin des Prairies est devenu brutalement une rue de transit, à haute circulation et à grande vitesse», peut-on lire dans le document.

### Des solutions

Depuis plusieurs semaines, le comité de citoyen tente de convaincre la Ville de prendre des mesures pour atténuer le trafic et diminuer la vitesse sur l'artère empruntée par de nombreux automobilistes entre les boul. Taschereau et du Quartier.

Le porte-parole du groupe, Mohamed Belmamoud, a fait remarquer que les comptages effectués par la Ville, en octobre 2009, laissent entendre que 4000 véhicules par jour circulent sur le chemin des Prairies. «Nous estimons que c'est plutôt 6000 véhicules par jour», avait-il affirmé.

«Au moins 700 familles habitent le Village Parisien, avait-il fait observer, alors qu'il y a un

dépanneur, une garderie, etc., mais pas de trottoirs. Je risque ma vie lorsque je marche dans le coin.»

### Nouveau développement

D'autres citoyens ont aussi mentionné qu'ils ne dorment plus ou se réveillent 4 à 5 fois par nuit en raison du bruit. Ils ont également fait valoir que la multiplication des feux de circulation sur le boul. De Rome, l'année dernière, n'a pas aidé et que la solution de prolonger et de créer une voie de contournement en doublant les voies sur le boul. Matte, une fois qu'on aura ouvert du Quartier, pourrait prendre plusieurs années. Et ils rappellent qu'un nouveau développement actuellement en construction viendra gonfler le flot de circulation.

C'est pourquoi les citoyens préconisent des mesures plus rapides tels que des dos d'âne, la construction de trottoirs, entre du Quartier et les voies ferrées, ainsi qu'une surveillance policière accrue.

«La Ville doit prendre ses responsabilités et

appliquer des mesures d'apaisement de la circulation permanentes, avec des aménagements paysagers. Les citoyens du chemin des Prairies vont aller jusqu'au bout de leurs revendications, car cette cause leur est juste et noble», poursuit le document.

Des affiches sur lesquelles sont inscrites *Oui à une circulation locale seulement - Non à une voie de transit routier* ont poussé sur de nombreuses propriétés du chemin des Prairies au cours de dernières semaines.

Les citoyens ont aussi créé un site web, [www.chemindesprairies.com](http://www.chemindesprairies.com), où ils ont invité la Ville à s'exprimer sur le dossier. Mais les citoyens disent avoir du mal à obtenir des réponses de leurs élus...



redactions@hebdosquebecor.com